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UN’EVASIONE DA MEZZO MILIONE

CONTROLLI NELLE STRUTTURE EXTRALBERGHIERE ABUSIVE

INDAGINE INCROCIATA SULLE
PRENOTAZIONI. NELLE VILLE
AFFITTATI ANCHE SEMINTERRATI
ARENA: È CONCORRENZA SLEALE
Vita dura per i furbetti dell’extral-
berghiero. Dal 1° settembre 2017
al 31 gennaio 2018 la Polizia
municipale ha controllato 146
strutture extralberghiere presenti in
città, verificando, attraverso indagi-
ni incrociate sui siti internet di
prenotazione, ben 1.027 indirizzi e
trovando numerose situazioni abu-
sive, soprattutto per quanto riguar-
da il pagamento della tassa di sog-
giorno, per la quale è stata calco-
lata una evasione di mezzo mil-
ione di euro negli ultimi 5 mesi, e
della Tari, la tassa sui rifiuti. In
totale sono state sanzionate 86
strutture per utilizzo superiore di
camere, stanze che da doppie
diventavano quadruple, per non
aver pagato la tassa di soggiorno o
non aver registrato gli ospiti della
struttura, per esercizio abusivo
dell'attività. Sono state 14 le seg-

nalazioni fatte all'Agenzia delle
Entrate per irregolare
dichiarazione dei redditi derivanti
da attività extralberghiera, per un
importo di oltre mezzo milione di
euro non dichiarato; 35 le seg-
nalazioni alla Solori per il mancato
o parziale pagamento della Tari. A
Verona sono 3 mila le attività
extralberghiere, delle quali 1.980
sono locazioni turistiche. “Grazie ai
controlli incrociati tra 9 piattaforme
web di prenotazione, le seg-
nalazioni dei cittadini e dei turisti
scontenti, le foto online che costitu-
iscono delle prove, i passaggi reg-
istrati in Ztl e le targhe inserite nel
database della Polizia municipale”,
ha detto l’assessore alla Sicurezza
Daniele Polato, “Verona si confer-
ma capofila in Italia per il contrasto

alle situazioni di irregolarità in
ambito turistico”. “In cinque mesi
abbiamo ricevuto moltissime seg-
nalazioni e trovato delle situazioni
veramente inaccettabili – ha spie-
gato il comandante della Polizia
municipale Luigi Altamura -. In
una struttura, ad esempio, in un
anno erano stati registrati 3.120
pernottamenti, con un reddito
dichiarato di 3.900 euro, a fronte di
un volume d’affari che noi abbiamo
quantificato in 180 mila euro.
Abbiamo scoperto una villa, in
parte adibita a bed and breakfast,
in cui venivano affittati anche spazi

nel seminterrato, abusivi, per un
totale di 16 persone alloggiate con-
temporaneamente”. Il direttore
generale di Confcommercio
Nicola Dal Dosso ha ringraziato
l’amministrazione comunale e la
Polizia municipale per questa
importante attività messa in campo
per evitare situazioni di concorren-
za sleale.  Per Paolo Arena, pres-
idente di Confcommercio Verona
“il ricettivo strisciante, la cosiddetta
shadow economy sta causando
un danno ingentissimo all’econo-
mia. E’ preoccupante la situazione
relativa all'utilizzo di locali non a
norma sia nella zona del Centro
Storico che in quella della Fiera”. LEGGI VERONAGOSSIP.COM

Daniele Polato e Luigi Altamura. Sotto Nicola Dal Dosso e Paolo Arena. in centro una locazione abusiva nel seminterrato

Laura Bocchi
Rendere la città a misura degli amici a quat-
tro zampe. E’ stato l’impegno della con-
sigliera che con Amia e Miglioranzi ha pre-
sentato la mappatura delle aree per cani.

OK KO David Borrelli
Scossone nei Cinquestelle: l’europarla-
mentare lascia il movimento per passare
al Gruppo Misto. E’ uno dei soci della
piattaforma Rousseau. “Motivi di salute”. 
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Una bottiglia d’olio biologico
del Garda, denominato
‘Riscatto’, prodotto negli uliveti
di Costermano dalle persone
accolte dalla Comunità dei
Giovani di Verona, è l’immagi-
ne-simbolo del progetto Nave
2, il network (l’acronimo sta per
Network  Antitratta Veneto) al
quale aderiscono 98 enti pub-
blici e privati del Veneto per
tutelare le vittime di tratta e
schiavitù e  contrastare le reti
criminali. La bottiglia d’olio, è

stata donata da Mauro
Anselmi, presidente della
comunità veronese che dal
1972 opera nel recupero dal
disagio sociale e ora accoglie
vittime della tratta, agli asses-
sori al sociale della Regione
Veneto e del Comune di
Venezia, i due enti rispettiva-
mente ‘regista” e “capofila” del
progetto Nave, in occasione
della presentazione pubblica
dell’avvio della seconda fase.
Al confronto sulle modalità

operative e gestionali del pro-
getto antitratta sono intervenuti
Cinzia Bragagnolo, respon-
sabile del progetto Nave per il
Comune di Venezia, il maggio-
re Giuseppe Bertoli, coman-
dante del Nucleo investigativo
dei carabinieri di Vicenza,
Stefano Marconi, capo
dell’Ispettorato interregionale
del lavoro, e Riccardo
Sommariva, questore aggiun-
to e direttore dell’Ufficio
Immigrazione di Venezia.

“RISCATTO” PER LE VITTIME DELLA TRATTA
SALPA “NAVE 2” IL PROGETTO DELLA REGIONE

E’ il nome dell’olio prodotto dalla Comunità dei giovani di Costermano

Cinzia Bragagnolo

FEDE E “IL FATTORE FAMIGLIA”
AIUTO A QUELLE PIÙ BISOGNOSE
L’annuncio del sindaco alla presentazione del libro
scritto a quattro mani da Fontana con l’ex presidente dello Ior 
"La crisi demografica in Italia
sta producendo numeri da guer-
ra. E' come se ogni anno scom-
parisse dalla cartina geografica
una città come Padova. Noi non
ci arrendiamo all'estinzione e
difenderemo la nostra identità
contro il pensiero unico della
globalizzazione, che oggi ci
vuole tutti omologati e schiavi.
La politica deve produrre un
cambiamento culturale, con
azioni che guardino ai prossimi
20-30 anni: ne va della soprav-
vivenza della nostra civiltà".
Così l'europarlamentare e vice-
segretario federale della Lega
Lorenzo Fontana presentando
il suo libro "La Culla vuota della
civiltà. All'origine della crisi",
scritto a quattro mani insieme
all'economista ed ex presidente
dello Ior Ettore Gotti Tedeschi,
al tavolo dei relatori, che ha cita-
to l'indagine "Cerberus 2.0 di
Eurostat", "secondo la quale gli
italiani tra qualche decennio ele-
mosineranno davanti alle chie-
se, che nel frattempo saranno

diventate musei o moschee".
"La crisi demografica - ha detto
Gotti Tedeschi - è la vera origine
della crisi economica perché ha
prodotto calo del Pil, consumi-
smo, corsa al ribasso dei costi di
produzione, delocalizzazioni e,
parallelamente, invecchiamento
della popolazione, aumento dei
costi fissi e quindi delle tasse,
indebitamento". La prefazione
del volume è del leader della
Lega Matteo Salvini .Il piano
della Lega prevede l'introduzio-
ne di un 'reddito di maternità' di
300 euro al mese (detassati)
alle mamme italiane fino al com-
pimento del 18esimo anno dei
figli, sgravi fiscali per famiglie
numerose  (contenuti nella pro-
posta della flat tax), asili nido
gratuiti, progressiva eliminazio-
ne dell'Iva sui prodotti per l'infan-
zia, deducibilità totale del costo
del lavoro domestico, copertura
dei contributi per le assunzioni in
sostituzione di maternità. E a
Verona, dove Fontana è vice-
sindaco, a breve sarà introdotto

il fattore famiglia. Lo ha annun-
ciato il sindaco Federico
Sboarina: "Siamo il primo
Comune capoluogo che lo intro-
duce. L'obiettivo è redistribuire
servizi e ricchezza a favore delle
famiglie che hanno più biso-
gno". Gotti Tedeschi ha suggeri-

to alla politica di guardare al
"modello Giappone", che ha
"scelto di affrontare il calo demo-
grafico tutelando la propria iden-
tità e rifiutando di attingere all'im-
migrazione, puntando  su inve-
stimenti tecnologici e dandosi
l'obiettivo dei due figli a coppia". 

Fontana e Gotti Tedeschi. In alto Sboarina

IL CENTRODESTRA E LA CRISI DEMOGRAFICA
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DUE GIORNI ALLA GRAN GUARDIA CON PROVITA

GANDOLFINI E LA DIFESA DELLA VITA
MEDICI E POLITICI A CONFRONTO
Due giorni nei quali celebrare la
vita che, per la sua preziosità ed
unicità, deve essere in ogni
modo promossa e tutelata.
Questa è la finalità della prima
edizione del Festival per la Vita
che si svolge venerdì 16 e
sabato 17 febbraio dalle 18
all’Auditorium di Palazzo della
Gran Guardia. L’evento, uno tra
gli appuntamenti della 40a
Giornata nazionale per la Vita, è
promosso dall’associazione
ProVita Onlus e dal comitato
“Difendiamo i nostri figli” di
Verona con il patrocinio della
Regione Veneto, del Comune e
della Provincia di Verona con il
supporto e la collaborazione di
numerose associazioni ed enti
locali. La manifestazione a
ingresso libero si propone come

ampia vetrina in cui dare voce a
varie testimonianze  professio-
nali e personali. Il primo relatore
della giornata di venerdì è il dott.
Antonio Oriente: medico chi-
rurgo specialista in ginecologia
che ha rinunciato alla pratica
dell'aborto. Si susseguirà il
pediatra francese Xavier Dor, e
l’austriaco Bernard

Gappmaier, presidente euro-
peo dei medici cattolici. È inve-
ce il prof. Giuseppe Noia, gine-
cologo e primario presso il
Policlinico Gemelli di Roma, a
presentare realtà innovative
che realizzano con successo
interventi intrauterini su feti con
sopravvivenza a rischio .Ad
introdurre l’incontro di sabato

sono il sindaco di Verona,
Federico Sboarina, assieme al
vicesindaco, Lorenzo
Fontana, con intervento da
parte di quest’ultimo sul tema
specifico delle politiche demo-
grafiche. È prevista inoltre la
partecipazione dell’Assessore
regionale all’istruzione, forma-
zione e lavoro Elena Donazzan
in merito alla sepoltura dei feti
abortiti. Sulle questione delle
politiche aziendali a sostegno
della vita nascente è Roberto
Brazzale: avvocato  e imprendi-
tore. A chiudere la serata è infi-
ne il prof. Massimo Gandolfini,
neurochirurgo e psichiatra non-
ché presidente del Comitato
“Difendiamo i Nostri Figli”.
Sull’iniziativa definita integralista
è già scoppiata la polemica.

Massimo Gandolfini. In alto Giuseppe Noia

GUARDA IL SITO WWW.CRONACADIVERONA.COM
SEGUICI SUI SOCIAL NETWORK

Si terrà venerdì 16 febbraio alla
Fiera di Verona l’assise genera-
le di Confindustria, l'evento
durante il quale sarà ultimata
l'agenda di politica
economica che la confedera-
zione presenterà alle forze poli-
tiche in vista delle prossime ele-
zioni. Per il presidente di
Confindustria Vicenza Luciano
Vescovi, si tratta di un appunta-
mento di estrema rilevanza per
il sistema confindustriale:
"Abbiamo bisogno di un Paese
efficiente, in cui la politica parli
di investimenti, di futuro, della
rivoluzione tecnologica e di
quella demografica. Le Assise
rappresentano l'opportunità
di mettere le nostre forze a fat-
tor comune e ribadire che,
come imprenditori, ci siamo, per
contribuire a costruire un Paese

migliore". La giornata, dedicata
agli imprenditori associati sarà
divisa in due momenti. La mat-
tinata, a partire dalle  10, dopo
l'apertura dei lavori, sarà dedi-
cata a sei tavoli tematici su:
Italia più semplice ed efficiente;
prepararsi al futuro: scuola, for-
mazione, lavoro, inclusione gio-
vani; un paese sostenibile:
investimenti assicurazione sul

futuro; l’impresa che cambia; un
fisco a supporto di investimenti
e crescita; Europa miglior luogo
per fare impresa, prospettiva
mondo. Nel pomeriggio, dalle
14.30, si svolgerà invece
la Sessione plenaria, in occa-
sione della quale, sul tema "Gli
scenari geoeconomici e le pro-
spettive per l'Europa e l'Italia",
saranno chiamati a intervenire

Manuel Josè Barroso, presi-
dente non esecutivo di
Goldman Sachs International,
già primo ministro del
Portogallo e presidente della
Commissione Europea e Marc
Lazar, professore di Storia e
Sociologia Sciences Po di
Parigi e presidente LUISS
School of Government. A
moderare l'incontro sarà la gior-
nalista e scrittrice Maria
Latella.Infine le conclusioni
saranno affidate al presidente
di Confindustria Vincenzo
Boccia che presenterà l’agen-
da di politica economica che
l’intero sistema confindustriale
intende portare all’attenzione
delle forze politiche e dell’opi-
nione pubblica per porre la que-
stione industriale al centro della
politica nazionale ed europea.

Vincenzo Boccia

CONFINDUSTRIA, APPUNTAMENTO IN FIERA
La giornata sarà divisa in due momenti . Nel pomeriggio la sessione plenaria con
l’ex presidente della Commissione Ue,Barroso (oggi a Goldman Sachs)

VENERDÌ 16 FEBBRAIO L’ASSISE GENERALE
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ZEVIO BIO

I RIFLETTORI DI BRIO
ACCENDONO  BIOFACH

DI NORIMBERGA
Dopo il bilancio positivo di Fruit-
Logistica, prosegue la trasferta
tedesca di Brio, realtà
veronese specializzata nella
produzione e commercializ-
zazione di frutta e verdura bio-
logica. La società di
Campagnola di Zevio  parteci-
pa all’edizione 2018 di Biofach,
la più importante manifes-
tazione mondiale dedicata al
biologico a Norimberga fino al
17 febbraio, con uno stand
dove propone alla clientela
internazionale la linea di
ortofrutta fresca bio Alce Nero.
Uno stand rinnovato e caratter-
izzato dal claim “Brio e Alce
Nero, insieme per l’ortofrutta
biologica”. Questo spazio
espositivo rappresenta un’im-
portante vetrina per proporre
alla clientela internazionale la
linea di ortofrutta fresca bio e le
ultime novità dei prodotti  come
le zuppe pronte fresche, al loro
debutto sul mercato estero,
sviluppate da Alce Nero
Fresco. L’originalità e la bontà
di queste nuove referenze
saranno, tra l’altro, protago-
niste del Blue Night Party, un
simpatico e coinvolgente even-
to conviviale in programma
giovedì 15 febbraio a partire
dalle 18  presso gli stand Brio e
Alce Nero. In questa occa-
sione, buyer, giornalisti ed
esperti del settore potranno
conoscere le caratteristiche
organolettiche e nutrizionali dei
prodotti biologici Alce Nero, ed
assaggiarli preparati apposita-
mente, in diretta, da esperti
chef. “La rassegna ospitata alla
Fiera di Norimberga, a cui
partecipiamo da 26 anni – affer-
ma Tom Fusato, direttore com-
merciale di Brio ed Alce Nero
Fresco – costituisce un appun-
tamento strategico per pre-
sentare agli operatori stranieri
le caratteristiche ed i primati
delle produzioni del nostro
gruppo, da 30 anni espressione
autentica dell’agricoltura bio-
logica in Italia ed Europa”. 

RIELLO TRUCK TOUR 2018

IL ROAD SHOW DI DUE TIR
TOCCHERÀ 270 CITTÀ ITALIANE
Riello presenta Truck Tour
2018 che porterà in tutta Italia
l’innovazione tecnologica nel
riscaldamento e la climatizza-
zione di Riello per raggiungere
installatori e consumatori con
due truck appositamente
attrezzati. Riello è un brand di
Riello Group, azienda leader
nei prodotti e servizi per il
riscaldamento, il condiziona-
mento e l’efficienza energetica.
Il road show entrerà nel cuore
di 270 città italiane con i due
camion Riello che ospiteranno
anche le tappe degli appunta-
menti Riello In-Forma 2018: gli
incontri di formazione continua
in campo tecnologico, normati-
vo e di prodotto che l’azienda
offre ai propri installatori, orga-
nizzati in collaborazione con le

agenzie Riello sul territorio. Nei
fine settimana con la bella sta-
gione, inoltre, i truck saranno
aperti anche ai consumatori
per far conoscere le soluzioni e
i servizi Riello per migliorare
comfort, affidabilità, prestazioni
e risparmio energetico. «Gli
installatori che scelgono la qua-
lità dei prodotti Riello rappre-

sentano uno degli anelli più
importanti della nostra catena
di valore, perché sono l’interlo-
cutore privilegiato con il consu-
matore finale – commenta
Umberto Ferretti, Ceo di
Riello Group. – Oggi gli stessi
utilizzatori sono molto attenti
rispetto al passato e vogliono
essere informati sulle possibili-
tà offerte dal settore in termini
di risparmio energetico e impat-
to ambientale. Perciò abbiamo
deciso di raggiungerli a casa
loro con due truck apposita-
mente allestiti, dove potranno
toccare con mano le nostre
proposte». Il truck ospiterà
alcune tra le soluzioni e i servizi
più innovativi di Riello, sia nel
comparto residenziale che pro-
fessionale. 

Umberto Ferrett i
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EVENTO NELLA CAPITALE

COMMERCIALISTI A ROMA
CONTRO LA BABELE FISCALE
Mion: “Il contribuente è trattato dal fisco e dalla pubblica
amministrazione come un suddito, non come un cittadino”
Agli Stati generali della profes-
sione dei  Commercialisti e
Esperti Contabili, organizzati
dal Consiglio nazionale della
categoria, ci sono anche i con-
siglieri dell’Ordine di Verona.
All’evento romano al Roma
Convention center  la Nuvola, i
risultati di due ricerche della
Fondazione Commercialisti,
dedicati alla quantificazione
dell’enorme proliferazione nor-
mativa fiscale negli ultimi dieci
anni e all’aumento dei costi
degli adempimenti fiscali per
imprese e professionisti dal
2015 al 2017. Numero eccessi-
vo di adempimenti con scaden-
ze ravvicinate. Proliferazione di

istruzioni di difficile compren-
sione emanate in prossimità  o
dopo le scadenze di legge.
Continue modifiche delle
norme fiscali e continua richie-
sta di dati talvolta già in pos-
sesso della amministrazione

finanziaria. Sono i fattori di criti-
cità nel rapporto Fisco-contri-
buenti individuati dalla
Fondazione nazionale dei com-
mercialisti che, per dare
un’idea della “Babele” in cui
versa il nostro sistema tributa-
rio, ha unito dati riferiti all’ultimo
decennio. “Contribuenti e pro-
fessionisti si trovano in un gine-
praio normativo - commenta
Alberto Mion presidente
dell'Ordine dei Dottori
Commercialisti e degli Esperti
Contabili di Verona - e nel rap-
porto con il Fisco e la Pubblica
Amministrazione, sono trattati
più come sudditi che come cit-
tadini di uno Stato di diritto”.

Alberto Mion
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Al Risparmio
Stazione di Servizio

VERONA - Piazzale Porta Nuova,3
Tel. 045 8032033

VERONA - Corso Milano, 108
Tel. 045 578048

VERONA - Via Francesco Torbido, 25/a
Tel. 045 8031736

SAN GIOVANNI LUPATOTO - Via Monte Pastello, 15/a
Tel. 045 8751773
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15 FEBBRAIO

Un film in programmazione

MODUS CINEMA
INAUGURA

AGLI ORTI DI SPAGNA
Modus, il nuovo spazio a
vocazione internazionale per
proposte artistiche e culturali,
diventa anche “Cinema e
Teatro”: giovedì 15 febbraio
alle ore 21.00 il primo appunta-
mento della rassegna Cinema
Mundi con il film “Como
Estrellas fugaces” della regista
Anna di Francisca, proiettato in
lingua originale sottotitolata. A
impreziosire l’anteprima, il rin-
fresco offerto dal ristorante
spagnolo Redondo Iglesias –
Maestros Jamoneros (Via
Massalongo 5, Verona), che
delizierà gli ospiti per una ser-
ata all'insegna della più auten-
tica atmosfera iberica. Modus
alternerà proiezioni in lingua
originale all'interno della
rassegna Cinema Mundi e film
in lingua italiana nella rasseg-
na Cinema D'art et D'essai,
dedicata alla proiezione di pel-
licole d’autore che trattano
tematiche impegnate e d'inter-
esse artistico e culturale. A
partire dal 15 febbraio, ogni
giovedì e domenica Modus
intratterrà il suo pubblico con
una programmazione
selezionata a cura di Ahora!
Film, con la direzione artistica
del produttore e regista Marco
Pollini. Modus per l'occasione
ha studiato una campagna di
biglietti e promozioni adatta a
tutti gli spettatori.

AMORE CONTESO

IL MARCHIO DI VERONA IN LOVE
“É DEL COMUNE FINO AL 2025”
Il Comune di Verona è l’unico,
indiscusso proprietario del mar-
chio d’impresa Verona in Love,
registrato alla Camera di
Commercio dal febbraio 2005 e
rinnovato dieci anni dopo. Nel
2015, in occasione del rinnovo,
il marchio originale, composto
dalla scritta Verona in Love con
un cuore stilizzato sullo sfondo,
è stato ampliato con lo slogan
“Se ami qualcuno portalo a
Verona”. “Mettiamo, una volta
per tutte, i puntini sulle ‘i’ - affer-
ma l’assessore alla Cultura
Francesca Briani – anche per
rispetto di chi, da tanti anni
ormai, lavora per rendere ogni
nuova edizione di Verona in
Love sempre più attrattiva e
coinvolgente. La manifestazio-
ne, nata per festeggiare la gior-

nata dedicata agli innamorati, è
stata pensata e ideata nel 2005
dall’allora assessore al Turismo
Francesca Tamellini, con
l’obiettivo, ampiamente rag-
giunto, di promuovere Verona
come città dell’Amore non solo
a livello internazionale.
Contestualmente, come da
documentazione in possesso

degli uffici comunali oltre che
della Camera di Commercio, è
stato registrato il marchio per la
realizzazione di tutti gli eventi
legati alla manifestazione. Uno
slogan semplice ma ad affetto
che, dopo dieci anni, è stato
rinnovato e ampliato con la dici-
tura ‘se ami qualcuno portalo a
Verona’, un rafforzativo per
invogliare ancora più innamo-
rati e turisti ad essere in città in
occasione di San Valentino. La
prossima scadenza con l’ufficio
brevetti e marchi della Camera
di Commercio è il 2025, fino ad
allora il Comune rimane l’unico
ente titolato su Verona in Love,
rassegna che vogliamo far cre-
scere ancora con progetti legati
alla cultura e al territorio” preci-
sa l’assessore.

Francesca Briani

DOMENICA 18 FEBBRAIO

MARATHON GIULIETTA & ROMEO
ALLA PARTENZA SARANNO 8MILA
Domenica 18 febbraio, tra le
vie del centro di Verona, si cor-
rerà la 11ª edizione della
Gensan Giulietta&Romeo Half
Marathon, gara podistica inter-
nazionale da 21 chilometri,
inserita nei calendari della Iaaf-
Federazione Mondiale di
Atletica. La mezza maratona
partirà alle ore 10 dal
Palazzetto dello Sport, dove, in
contemporanea prenderà il via
anche la Agsm Duo Half
Marathon, corsa a staffetta non
competitiva. Novità di quest’an-
no la Lidl Monument Run,
corsa-camminata lungo gli ulti-
mi 5 chilometri della mezza
maratona, pensata per le fami-
glie e per quanti vogliono
godersi la città e partecipare
all’evento sportivo senza

gareggiare, con partenza alle
ore 9 da piazza Bra. Ad oggi le
iscrizioni per le due gare da 21
chilometri hanno quasi raggiun-
to quota 8 mila partecipanti, di
cui il 10 per cento stranieri, il 20
per cento donne e il 15 per
cento veronesi. Sono già 6.600
infatti gli iscritti alla mezza
maratona e 1.200 quelli della

staffetta. Saranno invece 700 i
volontari che domenica mattina
saranno impegnati lungo il per-
corso per garantire la sicurezza
e i servizi per gli atleti, suppor-
tati da 50 di agenti della Polizia
municipale. La manifestazione,
organizzata da Verona-mara-
thon Eventi, in collaborazione
con il Comune di Verona, è
stata presentata dagli assesso-
ri allo Sport e alla Cultura e da
Matteo  Bortolaso vicepresi-
dente di Veronamarathon
Eventi. Presenti Stefano
Stanzial coordinatore di gara,
Claudio Arduini, direttore tec-
nico, Mariano Tagliapietra
della Fidal Veneto, e i rappre-
sentanti degli sponsor:
Francesca Vanzo di Agsm e
Alessia Bonifazi di Lidl.

La Veronamarathon
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PROGETTO AMIA “AREA” PULITA

VERONA CITTÀ A MISURA DI CANI
GLI SPAZI PER LORO SONO 48
“Rendere la nostra città a misu-
ra degli amici a quattro zampe
vuol dire renderla ancora più
efficiente e moderna – afferma
il presidente Andrea
Miglioranzi – e per noi che ne
abbiamo cura, garantendone
decoro, pulizia e igiene, signifi-
ca anche attenuare l’elevato
grado di inciviltà di alcuni citta-
dini, sempre meno per la veri-
tà, che lasciano per strada i
rifiuti organici dei loro cani con
noncuranza“. “Le aree cani nel
Comune di Verona sono 48.
Quindi ogni circoscrizione ha
più di un parco destinato allo
sfogo degli animali d’affezione
che ci vivono – sottolinea l’as-
sessore Marco Padovani – e
per assicurare ai nostri cittadini
e ai propri amici a quattro

zampe un luogo per giocare in
totale sicurezza e pulizia Amia
ha iniziato a  sistemare gli arre-
di, riparare e verniciare panchi-
ne, sostituire rubinetti, ripristi-
nare il tappeto erboso, chiude-
re buche che nel tempo i cani
hanno scavato e ridistribuire
materiale stabilizzato per ren-
dere più piani i percorsi pedo-

nali all’interno delle aree”
“Recentemente – prosegue il
consigliere comunale Laura
Bocchi - ho ricevuto molte
segnalazioni da cittadini vero-
nesi, e per questo nasce il pro-
getto di mappare le aree cani e
capirne criticità e necessità di
intervento. Invito i fruitori a
segnalarci ancora casi partico-

lareggiati ai quali daremo
immediata risposta, ma che
entreranno poi in un program-
ma più ampio per modulare le
necessità. L’accesso in questi
spazi è consentito ai soli cani
vaccinati, muniti di microchip e
che la raccolta delle deiezioni è
obbligatoria. Il dato aggiornato
dei cani regolarmente iscritti
all’anagrafe canina del
Comune di Verona è 28.125.
Ecco perché abbiamo pensato
di regalare un kit a tutti i nostri
concittadini, proprietari di un
cane per la cura   degli amici di
zampa, che propone e contie-
ne: sacchetti per le deiezioni,
salviette pulizia zampe, botti-
glietta d’acqua per diluizione
deiezioni, piccola brochure con
regolamenti e numeri utili.”

La presentazione delle aree cani. In alto Laura Bocchi

E’ iniziata ieri, San Valentino, e
sarà terminata sabato, l'opera
di street art dell'artista interna-
zionale Cherisart al parcheg-
gio Centro. Un murale dedica-
to a Verona, commissionato da
EasyPark per il parcheggio
Centro all'Ex Gasometro, il
parcheggio fiore all’occhiello di
Verona gestito da AMT. Verona
è infatti stata scelta dall’azien-
da leader nel pagamento della
sosta tramite cellulare, come
una della città protagoniste del
progetto internazionale
“Parking Art”, finalizzato a valo-
rizzare e abbellire gli spazi
urbani attraverso opere di
Street Art. L’opera si chiamerà
“Verona’s Flavours” per sottoli-
neare tutti i sapori di Verona:
un’opera artistica su muro
dedicata alle attrazioni che

hanno reso famosa Verona nel
mondo. E non a caso i lavori
sono iniziati proprio ieri, giorno
degli innamorati: uno dei temi
sarà infatti l'amore, con Romeo
e Giulietta. Il murale sarà rea-
lizzato dall’artista Cherisart
all’ingresso del parcheggio
Centro, e sarà visibile entrando
al piano -1, quindi fruibile gra-
tuitamente per tutti gli utenti del

parcheggio. I lavori, iniziati il 14
febbraio,  termineranno sabato
17 febbraio, e non avranno
nessuna ripercussione sull’ac-
cesso al parcheggio, che man-
terrà gli stessi orari di apertura
e di chiusura. Si raccomanda
pertanto la dovuta cautela e
attenzione durante le manovre
con la propria auto all’interno
del parcheggio.

Parcheggio ex gasometro

PARCHEGGIO CENTRO CON MURALE 
FIORE ALL’OCCHIELLO DI AMT

Lo spazio dell’ex Gasometro scelto da Easy Park
per abbellire lo spazio. Si chiamerà “Verona’s Flavours”

A POVEGLIANO

CONCERTO BENEFICO
TRIBUTO AL CANTANTE
PIERANGELO BERTOLI
Una serata all’insegna della
musica e della solidarietà. Si
terrà sabato 17 febbraio il con-
certo Alberto Bertoli che can-
terà i successi del padre
Pierangelo, noto cantautore
italiano deceduto nel 2002.
L’appuntamento, a ingresso
libero, è alle 21 a Povegliano
Veronese al teatro parrocchiale
San Martino. Il ricavato sarà
devoluto alla Comunità
Alloggio “La quercia di Abramo”
di Povegliano, che ospita
anziani autosufficienti e il cen-
tro diurno per anziani non auto-
sufficienti gestita dalla cooper-
ativa sociale Cercate. La sera-
ta è ideata da Loris Zanon con
l’Aido di Castel D’azzano per
promuovere la donazione di
organi e sangue. “Siamo con-
tenti di questa iniziativa“
ammette Fausto Mazzi, presi-
dente della Cooperativa.
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Il quotidiano economico-finanziario del Nord Italia
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LA COMPAGNIA IN CAMPAGNA ELETTORALE

Il primo bimestre 2018 si
annuncia incoraggiante per
l’Alitalia, dopo un 2017 che
grazie alla gestione commissa-
riale si è chiuso limitando i
danni ereditati dall’insuccesso
del piano Etihad, registrando
un aumento dei ricavi dell’1%.
La guardia, fa notare MF, resta
comunque alta: per dirla con il
commissario straordinario
Luigi Gubitosi, «le cose stan-
no andando meglio, ma bene è
un altro concetto». Sul tema
c’è da registrare l’intervento del
ministro dello Sviluppo
Economico, Carlo Calenda.
“Sul dossier Alitalia”, ha detto,
“non ci sono novità: il problema
è che i potenziali acquirenti
hanno frenato. La prossima
settimana, lunedì, vedrò i com-
missari: mi pare di capire che
questi acquirenti abbiano fatto
un passo indietro nell’attesa
delle elezioni”. A giudizio di
Calenda, ancora, “il punto
importante è che, a oggi, i
commissari non abbiano
speso un euro del denaro pub-

blico dato con il prestito ponte.
Hanno fatto un’operazione di
riduzione dei costi e di aumen-
to dei ricavi molto significativo
ma quello che dobbiamo sape-
re – ha aggiunto – è che Alitalia
è troppo piccola per rimanere
da sola ed è importante trovar-
le uno sbocco nel più breve
tempo possibile. La prossima
settimana, lunedì, vedo i com-
missari, mi pare di capire che
questi acquirenti abbiano fatto
un passo indietro nell’attesa
delle elezioni ma”, ha conclu-
so, un passo  “va fatto imme-

diatamente dopo”. La vicenda
Alitalia fa parte della campa-
gna elettorale e il futuro della
compagnia nessuno se lo
nasconde dipenderà dalla
maggioranza che si formerà
dopo il voto. Sono elezioni deli-
cate, già l'idea di un nuovo
governo è molto confusa: diffi-
cile che Alitalia rientri tra le
priorità e passerà sicuramente
del tempo: facile prevedere
che non se ne riparlerà prima
dell'estate, per una cessione
da immaginare quindi entro
fine anno.

Luigi Gubitosi

L’ALITALIA LIMITA I DANNI
IL PRIMOBIMESTRE2018 SI ANNUNCIA INCORAGGIANTE.
I RICAVI HANNO REGISTRATO UN AUMENTO DELL’1%. MA
PER IL COMMISSARIO STRAORDINARIO GUBITOSI “BENE È
UN ALTROCONCETTO”.  PASSOINDIETRO DEGLI ACQUIRENTI

Sabrina TalaricoSALE Kirsan Ilyumzhinov
a Federazione mondiale di scacchi (Fide) ha
annunciato di aver chiuso  i suoi conti nella
banca svizzera Ubs dopo lo scandalo che ha
investito il suo presidente, il milionario russo.

SCENDE
E’ stata rieletta per acclamazione presi-
dente del GIST, Gruppo Italiano Stampa
Turistica, per il biennio 2016-2018.
L’elezione si è svolta alla BIT di Milano.

 L ’ A P E  VO LONTAR I A
DOMANDE  ALL ’ INPS
Al via le prime domande di certifi-
cazione all'Inps per accedere
all'Ape volontaria, il "prestito
finanziario con garanzia pensioni-
stica" che consentirà a chi avrà
almeno 63 anni nel 2018 (o alme-
no 63 anni e 5 mesi nel 2019) di
uscire in anticipo dal lavoro.
L'Inps illustrerà la circolare che
darà ufficialmente il via libera alle
prime domande e presenterà il
simulatore sui costi del prestito
che potrà orientare le scelte delle
persone sulla convenienza
dell'Ape, sugli importi da chiede-
re e sulla durata del prestito.
Possono chiedere l'Ape i lavora-
tori con almeno 63 anni e siano
distanti non oltre 3 anni e sette
mesi dalla pensione di vecchiaia
purché abbiano maturato almeno
20 anni di contributi. Il requisito
anagrafico minimo sale a 63 anni
e cinque mesi nel 2019 dato che
cresce di cinque mesi l'età per
l'accesso alla pensione di vec-
chiaia (arrivando a 67 anni). La
pensione certificata dall'Inps al
netto della rata di ammortamento
corrispondente all'Ape richiesta,
deve essere pari o superiore a 1,4
volte il trattamento minimo (quin-
di nel 2018 a 710,388 euro al
mese). Non possono ottenere
l'Ape coloro che hanno già matu-
rato il diritto alla pensione. E’ pos-
sibile l'estinzione anticipata del
prestito o l'estinzione parziale
con la definizione di una nuova
rata di ammortamento. L'Ape,
essendo in pratica un prestito, è
esente da tasse e contributi.

IL PRESTITO
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Un annuncio a sorpresa scuote i ver-
tici del Movimento 5 Stelle. Il trevigia-
no David Borrelli lascia il M5s. Nella
nota di Laura Agea, capo delegazione
M5S al Parlamento europeo, si legge:
«L'eurodeputato David Borrelli ha
ufficializzato il suo ingresso nel grup-
po dei non iscritti. Borrelli ha comuni-
cato alla delegazione italiana del
MoVimento 5 Stelle che la sua è stata
una scelta sofferta ma obbligata da
motivi di salute. Prendiamo atto che
Borrelli non fa più parte del
MoVimento 5 Stelle». L'eurodeputato
trevigiano David Borrelli non è certo
un grillino qualunque. Non solo per-
ché Borrelli è stato, nel 2008, a
Treviso, il primo Cinquestelle eletto
nel consiglio comunale di un capo-
luogo di provincia. Ma soprattutto
perché, essendo stato tra i fondatori
del Movimento, è sempre stato nella
ristrettissima cerchia degli amici di
Casaleggio. E' tuttora uno dei tre soli
membri della potentissima
Associazione Rousseau. 

David Borrelli

BORRELLI LASCIA M5S 
“UNA SCELTA SOFFERTA”

C’È L’OK AL DOPPIO POLO OSPEDALIERO
SANITÀ VENETA E GRANDI OPERE A PADOVA EST
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Via libera all'accordo per il dop-
pio polo ospedaliero di
Padova. Il passaggio tanto
atteso è avvenuto. Il primo
licenziato da Palazzo Moroni e
propedeutico alla realizzazione
del nuovo doppio polo ospeda-
liero in via Giustiniani e a
Padova est. Dopo la Regione,
infatti, anche il Comune ha di
fatto formalizzato l'iter neces-
sario per avviare i cantieri del
mega nosocomio con due
sedi, che caratterizzerà la sani-
tà veneta e padovana del futu-
ro. La giunta, infatti, ha appro-
vato all'unanimità la delibera
con cui viene ratificato il pre
accordo già sottoscritto a
Palazzo Balbi da Sergio
Giordani e Luca Zaia il 21
dicembre scorso, prodromico a
una successiva intesa una
volta pronto il progetto per il
Nuovo Polo della Salute di
Padova, suddiviso appunto in
due strutture diverse, da 900
posti letto ciascuna. Una presa
d'atto che di fatto conferma gli
impegni già presi, ma che
comunque li ribadisce ancora

una volta su un documento
ufficiale di Palazzo Moroni, in
cui si precisa anche che moda-
lità e tempi verranno definiti
successivamente.«In questo
modo - ha spiegato il sindaco
al termine della seduta con gli
assessori - la giunta comunale
ha sancito anche formalmente
un concetto che abbiamo sem-
pre espresso, ma che è bene
sia ribadito ancora una volta
con chiarezza: questa ammini-
strazione ha nelle sue priorità
la difesa e il rilancio del siste-

ma socio sanitario del territorio
e delle sue eccellenze. Dopo il
buon accordo raggiunto con il
Governatore Zaia, accordo
che su presupposti nuovi ha
formulato con intelligenza una
sintesi avanzata che raccoglie
tutte le esigenze e le preoccu-
pazioni espresse dai soggetti
istituzionali coinvolti, adesso è
interesse di tutti procedere
nella maniera più spedita pos-
sibile all'insegna della collabo-
razione, del buon senso e della
massima trasparenza».

DOPO IL BUON ACCORDO RAGGIUNTO DAL SINDACO PD SERGIO
GIORDANI E DAL PRESIDENTE LEGHISTA LUCA ZAIA È INTERESSE

DI TUTTI PROCEDERE NELLA MANIERA PIÙ SPEDITA POSSIBILE

ALL’INSEGNA DELLA COLLABORAZIONE E DELLA TRASPARENZA

Luca Zaia e Sergio Giordani

BUFERA

E' tornato subito in libertà: due notti in car-
cere dopo aver terrorizzato via Altinate,
per  il  marocchino con il permesso di sog-
giorno scaduto quattro anni fa.

Nello Foltran Essalihi Tarik
Veneto, 54 anni, è il nuovo responsabile
dell’area mercati e prodotti wealth manage-
ment di Banca Mps per l’indirizzo strategi-
co delle filiere private banking e family.

OK KO


